

Un Mundo Mejor

Por **Sofía Vega Chavarría**

En la actualidad vivimos en un mundo lleno de muchos problemas que nos agobian día a día. Desde guerras entre países hasta discusiones con los vecinos son las situaciones que no dejan que el mundo avance como realmente debería, porque cada día los seres humanos nos volvemos mucho más arrogantes, individualistas y apáticos. Y es por todos estos factores que aun teniendo las herramientas necesarias para tener un mundo muy diferente al que tenemos actualmente, no lo hacemos así.

Es solo cuestión de tener un poco de imaginación para pensar en todas las cosas que podrían ser diferentes si los objetivos de la creación de las cosas fueran otros. Por ejemplo, si las industrias no crearan sus productos solo para ganar más dinero, si los empresarios no buscaran adueñarse de la economía para sentirse más poderosos, para tener más influencia y poder imponer ideas para ganarle a la competencia o por intereses propios que, aunque afecten a una gran cantidad de personas, animales, naturaleza..., mientras los beneficien a ellos, no importa nada más.

Es aquí donde siendo parte de las nuevas generaciones nos gustaría contar con la oportunidad de vivir en un mundo en el que se vea reflejado el movimiento “Solarpunk”, en el que muchas de estas cosas mal hechas por el ser humano desde hace siglos sean cambiadas y poder tener una visión del futuro mucho más positiva, equilibrada y verde de lo que es actualmente, un mundo donde la tecnología y la naturaleza coexistan de manera armoniosa aprovechando cada beneficio que estos dos elementos pueden traer a nuestras vidas de una manera respetuosa el uno con el otro, sabiendo que al final de todo, todos vivimos bajo un mismo cielo el cual debemos de cuidar.

Por ejemplo, sabiendo que Solarpunk se caracteriza por su enfoque en la sostenibilidad, este movimiento nos permite imaginar que en este mundo ideal se podría contar con energías renovables inagotables con las que pudiéramos abastecer

la demanda de energía de todas las nuevas tecnologías y elementos electrónicos presentes en el mundo sin que este se vea afectado de alguna manera, porque aunque en el presente ya contamos con este tipo de energía y se ha iniciado la lucha por dejar de lado las energías provenientes de los combustibles fósiles. De igual manera se presentan desafíos que afectan el medio ambiente, como el impacto que causa en la fauna el crear parques eólicos o cuando se construyen de represas, las cuales pueden a futuro inundar áreas extensas de tierras, lo que tiene implicaciones para la biodiversidad y las comunidades locales.

También un punto que me parece de gran importancia, que es abarcado por esta idealización, es el hecho de poder aprovechar de la mejor manera todo el conocimiento adquirido a lo largo de los años y desarrollar ideas tecnológicas que puedan solucionar la mayor parte de los problemas que están presentes en la actualidad. Este es un punto visto casi que, como un lineamiento obligatorio, propiciando así a evitar que las nuevas tecnologías sean utilizadas para causar algún tipo de daño a nuestra sociedad, o simplemente, algún daño a la vida humana, como lo hemos visto presente a la hora de la creación de todo tipo de armas que incitan al odio y al sometimiento y han ayudado a los líderes de algunos países a conseguir lo que desean de una manera descontrolada. Por el contrario, esta nueva forma de vivir y crear nos permitiría vivir en un mundo mucho más inclusivo y equitativo donde, como muestra de esto, las personas con discapacidades podría tener vidas más aptas donde los avances les ayude a que sus capacidades no sean sinónimo de obstáculos, al igual que también poder contar con nuevas herramientas en el área de salud que permitan prevenir y tratar la mayoría de las enfermedades y dolencias de las personas, pero lo primordial sería que todos estos elementos estén al alcance de todos sin importar factores económicos o geográficos.

También pienso que este es un gran movimiento con el que se podría ayudar mucho a los países menos desarrollados, creando nuevas ideas que mejoren aspectos el mercado interno, como las producciones agrícolas, con la utilización de robots ayudantes para los pequeños productores o la optimización de las tareas en todo el mercado laboral que reduzcan costos y contaminación ambiental ayudando a las comunidades locales para que de esta manera se vuelvan cada vez más autónomas

fomentando la innovación y el empoderamiento en las personas para tomar decisiones sobre sus propios recursos. Todo esto ayudaría a descentralizar la vida tan monopólica que se vive en el presente, quitando el poder a todos esos líderes que no han sabido llevar las riendas de nuestra sociedad y que no se preocupan ni por el bienestar del pueblo ni por mejorarlo.

Por último, el adoptar este movimiento evidentemente mejoraría nuestras vidas haciéndonos personas más felices, ya que vivir en un mundo más natural y equilibrado eliminaría de nuestros cuerpos tanta contaminación evitando muchas enfermedades físicas y mentales, al igual que mejoraría la situación del mundo actual eliminando los estados de guerra y desacuerdos, lo que promovería que todos trabajen para buscar la paz y el beneficio de todos. Y aunque no se si sería un mundo perfecto, definitivamente con Solarpunk tendríamos un mundo mejor.